
会 議 議 事 録 

会 議 名 令和３年度 第１回 学校関係者評価委員会 
専門学校 東京工科自動車大学校品

川校 

開催日時 令和３年７月９日 (金)  １7時 30分 ～ 18時 45分 

会  場 専門学校東京工科自動車大学校品川校 32教室 

参 加 者 委員 

（敬称略） 

 

7名 

 

 

（出席：7名） 

瀧佳志雄、木下昌明、大槻明子、酒井崇、兼松邦明、西岡竜一郎 

間島和明 

事務局 ３名 佐藤康夫、開田実、市川隆由 

会 議 録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

審議事項 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．校長挨拶 

・開催に向けて校長の佐藤から挨拶があった。 

近況について概略報告 

学校関係者評価委員会の位置付けに関する説明 

 

２．委員、新委員、新事務局紹介 

・各委員および事務局より自己紹介があった。 

 →本年度より、協会企業等として兼松様、卒業生委員として西岡様、保護者委員として間島

様が新委員となる。 

 →事務局として、副校長の開田、事務長の市川 

 

３．委員会成立の確認 

・事務局より委員会メンバーの出欠確認（7 名中 7 名全員参加）がなされ、本委員会の成立が

承認された。 

 

４．学校関係者評価委員および事務局メンバーの確認と議長選出 

本委員会の成立を受け瀧委員が委員長として、酒井委員が書記として選任された。 

 

５．議事 

議長の提案により、コロナ感染予防の観点から短時間の会議で終了させたいため、議案一括

審議となった。 

(1)前回議事録の確認 

事務局（開田）より前回議事内容に関して説明がなされ、各委員により承認された。 

 

(2)２０20年度 自己点検自己評価について 

事務局（佐藤）より配布資料（AおよびＣ）に基づき実績報告が行われた。 

 

(3)２０20年度事業実績報告（佐藤） 

①２０20年度就職実績の報告 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

毎年１００％達成、内部で８月末１００％目標を掲げ 

１級科：８／末 １００％ 

整備科：８／末 １００％ 

HD科：９／末１００％達成 

②２０２０年度募集実績 

・資料に基づき各科毎の募集実績について報告 

・ＨＤ科ではコロナの影響もあり地方からの出願、入学者が減少、企業側との連携不足も一つ

の要因となっており、今後は要改善と捉えている。 

・その他はコロナ禍でありながらなんとか健闘した 

③２０２０年度国家資格合格実績 

１級、2級ともに１００％合格を達成 

④２０２０年度進級・卒業・退学実績 

・留学生のビザ更新問題、日本人学生の精神的問題等から退学率が高かった。 

・退学要因として①病気、②経済的、③進路変更 

・校としては進路変更に関しては努力不足と捉えている。 

・入学選考でのチェックが甘かった点は今後改善項目として取り組んでいく。 

⑤２０２０年度実績 学生研修＆教職員ＦＤ 

・コロナ禍の影響もあり研修の開催が限定され参加実績として減少。 

・1級自動車整備科が初の卒業生輩出となり職業実践専門課程として認可された。 

・整備科と合わせ全科が認可されたこととなる。 

 

４．２０２１年度事業計画と取り組み内容 

①数値目標 

就職率、資格取得目標、在籍率、進級・卒業率、退学率、出席率、ＡＧ評価、学生アンケート、

見学・出願率、１級科編入目標 

上記目標値は人事評価、校評価等の評価値として取り組んでいる。 

②募集目標 

１級科１７名、整備科１９名、ＨＤ科２２名 合計５８名入学を目標 

③就職目標 

昨年同様の目標を掲げ取り組んでいる。 

④その他 

・長野実習の実施有無は 8月校長会で決定予定 

・1月に企業研究会実施予定 

・例年通りの予定を組んでいるが、今後のコロナの推移によるところが大きい。 

・1級科の海外研修はコロナ禍から本年も中止せざるを得ない状況。 

・高等教育修学支援制度（授業料無償化）の更新申請済（6月） 

・職業実践専門課程 公開情報の更新済（6月） 

 

 

 



会議風景 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５．質疑応答 

・長野実習、海外研修が実施不可であるが、その代替策はあるのか？ 

⇒長野実習については企業の協力を得た大型実習が可能。海外研修については代替策はな

い。 

・退学理由として病気要因に対する特別な対策は取っているのか？ 

⇒保護者と連携し対応している。カウンセラーの導入も検討課題である。 

・募集目標について留学生の動向が気がかりであるが？ 

⇒全体的に入国者数が減少している。本年度については来日中の留学生もいることから少な

いながらも多少は見込める。来年度は厳しいものと捉えている。 

・留学生の人数については全国的にも１／３に落ち込んでいると言われているが？ 

⇒入管の許可率７％になることも想定されており厳しいものと捉えている。 

文科省の事業として現地への情報提供が出来るよう情報整備を進めている。 

 

上記審議事項全てに関して、出席者全員から承認の確認がなされた。 

 

<事務局連絡> 

・新型コロナウイルス職域接種に関する取り組み（案内）について説明 

・次回会議日程   2021年 11月 2日（火）１７：３０ 

            於：東京工科自動車大学校品川校 教場 

 

                 

 

 

 

以上 

 


